

ESTÁ A DISPOSICIÓN DE IGLESIAS, CONSEJOS EVANGÉLICOS Y DE CUALQUIER ENTIDAD INTERESADA



"Memorias de Ceniza". La compañía profesional Bambalúa Teatro ha incorporado en su repertorio esta obra sobre Francisco de Enzinas creada originalmente para el 500º Aniversario de la Reforma

(PODCAST, 21/03/2018) **Francisco de Enzinas**, es el protagonista de "Memorias de Cenizas", una obra creada originalmente para el 500º Aniversario de la Reforma pero que la compañía profesional [Bambalúa Teatro](#) ha incluido de forma permanente en su repertorio y **está a disposición de iglesias, Consejos Evangélicos, o cualquier otra entidad interesada**

Enzinas, de cuyo natalicio este año se cumplen 500 años, fue traductor, editor, preceptor, profesor universitario en Cambridge y comerciante de libros. Vivió como un prófugo por toda Europa, perseguido por la Inquisición a causa de sus ideas, traduciendo e imprimiendo sus obras hasta enfermar de peste.

"Memoria de Cenizas" es un homenaje a Francisco de Enzinas, ejemplo de compromiso, rebeldía y erudición, y es, ante todo, un canto en favor de la tolerancia religiosa, ideológica y cultural. De esta obra, y de sus próximas representaciones, nos habla **Miguel A. Vieira**, presidente de la Asociación Cultural Francisco de Enzinas.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

VER TRAILER PROMOCIONAL

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)